

# TEEO lève 1 million d'euros pour sa solution de performance énergétique

*Lancée en 2009, la startup Teeo (basée à Lyon et à la Réunion) vient d'annoncer avoir bouclé un second tour de table de 1 million d'euros auprès de JOHES, une société familiale dédiée à la transition énergétique. Cette levée de fonds intervient 1 an après un premier tour de table de 500 000 euros, permettant à l'entreprise d'accélérer son développement et continuer à améliorer sa solution.*

Temps de lecture : minute

---

30 juin 2014

---

Article écrit par Etienne Portais